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Le Seigneur nous rappelle aujourd’hui que si nous demeurons en lui et gardons sa 

Parole, il nous donne sa paix afin que nous vivions de la vraie joie. 

 

“Si quelqu’un m’aime, il gardera ma parole” (Jn 14,23). Les disciples du 

Christ que nous sommes, en gardant sa Parole, font en lui “une demeure” (Jn 

14,23). Cette demeure est le Temple de Dieu, l’Église, “Jérusalem qui descend du 

ciel” (Ap 21,10), le Temple de notre cœur. En allant vers Jésus, à l’écoute de sa 

Parole, nous faisons notre foyer, celui-là même où le feu est allumé, le feu de la 

vie, celle de notre communauté de vie, familiale, ecclésiale fondée sur la Parole. 
 

Cette demeure, où le Christ est avec nous, est protégée par le Défenseur, l’Esprit 

Saint, qui, si nous vivons de cette Parole, nous entraîne dans sa dynamique de vie 

trinitaire du Père par le Fils et dans l’Esprit. 

 

Ainsi nous demeurons “dans la Paix, dans Sa Paix” (Jn 14,27), une paix qui 

n’est pas un état de tranquillité ou d’absence de dangers. La paix qui ne nous 

quittera pas est celle de Jésus, sa paix personnelle de Fils de Dieu fait homme ; 

elle est toujours à recevoir comme un don du Crucifié élevé dans la gloire, nous 

rappelle le frère Jean-Christian Lévêque, O.C.D. 

 

Dans nos vies en mouvement, où les combats demeurent, chaque jour le Christ est 

avec nous. Chaque jour le Christ nous laisse la paix, nous donne sa paix, la Paix 

de Jésus que nous rencontrons dans nos vies par nos croix. “Le monde tourne, la 

croix demeure”, pour reprendre la devise des Chartreux.  

 

Cette paix n’est pas celle du monde, qui tente de se construire sans référence à 

Dieu, une paix incertaine et inquiète qui essaie de jouer sur les équilibres et la 

neutralisation des agressivités. La Paix de Jésus est liée directement à sa présence 

et à sa Parole. Cette paix est d’ordre charismatique, elle vient de l’Esprit qui anime 

le monde. Après sa Résurrection, Jésus Christ dit aux apôtres “la paix soit avec 

vous!” (Jn 20,19) puis il souffle sur eux et leur transmet l’Esprit saint. 
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Et voici la vraie “joie” (Jn 14,28), la joie de la vie en mouvement, la vie du 

Verbe annoncée déjà au prologue, dynamique trinitaire qui emporte le monde vers 

la gloire de Dieu, afin qu’il fasse “luire sur nous sa face” (Ps 66,2) ; un 

mouvement actif d’abandon à sa Grâce qui, quelles que soient les circonstances, 

nous remplit de Sa vie, de Sa paix et nous porte sur le chemin. “Tu m’apprendras 

le chemin de vie, devant ta face, plénitude de joie, à ta droite, délices éternelles” 

(Ps 15,11). 

 

Seigneur, nous te rendons grâce pour la communauté chrétienne que nous formons 

à Saint-Gervais - Saint-Protais, éclairée par ta Parole ! 

Seigneur ressuscité, fais de nous des artisans de paix en faisant fructifier dans nos 

vies le don du Saint-Esprit qui nous a été fait lors de notre baptême ; 

Avec l’aide de ta sainte Grâce, allons vers la vraie Joie, en vivant du Pain de Vie, 

pour nos frères et sœurs en humanité.  
 

Amen, Alléluia + 
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